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順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 
質問

方式 

１ 
２番 

佐藤  薫 

  ４０分 

１．健康づくり事業に

ついて 

（１）町では平均寿命、健康寿命を延ばすため様々な

事業を実施していますが、平均寿命や健康寿命の

延び率、総合健診及びがん検診の受診率、親子プ

ロジェクト事業や子どもの虫歯予防事業など、ど

のような成果があったのか伺います。また、今後

の課題等についても伺います。 

町 長 

一括

質問 

方式 

２．空き家対策につい

て 

（１）急激な人口減少等による空き家の増加について

は、全国的な問題であり、当町においても深刻な

状況にあると認識しています。つきましては、空

き家の現状と実態把握について伺います。また、

危険家屋についてどのような対策を講じている

のか併せて伺います。 

町 長 

２ 
４番 

 菊谷 忠光 

  ４０分 

１．観光商業施設海の

駅わんどの空きス

ペースと集客につ

いて 

（１）今年３月に海の駅わんど内の漁協直売所が撤退

した。空きスペースが拡大し、町民から全体の集

客について、心配の声が寄せられている。町では

これについて何か対策を考えているか伺います。 

（２）海の駅わんどを訪れたお客様から、海の幸の購

入ができず、海の駅わんどでの買物満足度が低下

したとの感想を聞いた。町はこうした声をどう捉

え、今後どう取組んでいくのか伺います。 

町 長 

一括

質問 

方式 

３ 

１番 

 佐藤 昭司 

  ２０分 

１．町道赤石渓流線並

びにくろくまの滝

線について 

（１）昨年の８月の大雨により、町道赤石渓流線並び

にくろくまの滝線においても、甚大な被害を受け

通行止めが続いております。今後、復旧に向けて

どのような対策を考えているのか。また、通行止

め解除はいつ頃になるのか、お聞かせください。 

町 長 

一括

質問 

方式 


